

Par | le 2011-09-30 @ 16:32:52

François Choquette, député de Drummond, expose trois artistes de la région de Drummondville.

Drummondville, le 22 septembre 2011 – Les artistes Evelyn Losier, Fernand Brunelle et Michel Leblond sont présentés aux cimaises des nouveaux locaux du député de Drummond M. François Choquette au 119-b rue Des Forges à Drummondville.

M. le Député se donne pour mission de soutenir les artistes québécois actifs, engagés dans la recherche et le développement en arts visuels. Cette année, l'exposition vise à promouvoir les artistes de la région. La présentation d'œuvres figuratives et abstraites faisant appel à la lumière, la couleur, la texture et le sujet révéleront l'approche picturale de chacun.

Vous pouvez découvrir leurs œuvres lors de votre passage au bureau de circonscription du député François Choquette pendant les heures d'ouverture ou en communiquant avec Chantale Malenfant au 819-477-3611.

Félicitations à nos deux membres qui représentent si bien l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec.



Caroline Bruens

